
Comunicato n. 38 - 2023           Roma, 19 luglio 2023

                                                                                                Ai rappresentanti provinciali e ministeriali del SI.N.PRE.F.

                                                                                                Ai delegati dell’Assemblea nazionale del SI.N.PRE.F.

                                                                                                Ai colleghi della carriera prefettizia

                                                                      PARTE IL TAVOLO!

Cari colleghi,

Oggi è arrivata  la  comunicazione alle  OO.SS.  della carriera  prefettizia del  decreto
istitutivo del gruppo di lavoro del Tavolo di confronto “ per l'individuazione di contributi e
riflessioni utili a definire nuovi ed aggiornati criteri per la nomina a Prefetto”. 

Contestualmente, è stata convocata la prima riunione in videoconferenza il prossimo
26 luglio alle ore 10.30.

Accogliamo con soddisfazione la convocazione, arrivata nonostante siamo a ridosso
delle ferie estive  e riteniamo di poter cogliere  il segnale che evidentemente i nostri appelli
sull'urgenza di intervenire tempestivamente non sono andati a vuoto.

Siamo fiduciosi che questa volta sia una “vera” partenza  e non solo un incontro di
facciata e che ci sia soprattutto la seria intenzione di iniziare al più presto quel percorso di
cambiamento necessario ad uscire dal pantano in cui ci troviamo ormai da troppo tempo.
        Come organizzazione sindacale ci teniamo peraltro a fare chiarezza su quanto abbiamo
più volte ribadito, anche formalmente e in diverse occasioni al Dipartimento del personale e
ai vertici della nostra Amministrazione, cioè che le questioni da affrontare sono molteplici e
tra loro funzionalmente connesse. I criteri di nomina a Prefetto sono senz'altro un tema
importante  ma  costituiscono  solo  un  tassello  della  complessiva  riorganizzazione,
costituendo  la  nomina  l'apice  di  un  percorso  di  carriera   fatto  di  pluralità  di  incarichi,
valutazioni oggettive del lavoro svolto e passaggi di qualifica che premino i migliori.

     Per garantire tutto questo, lo sappiamo bene, c'è bisogno di rivedere quelle che sono le
mission fondamentali della nostra categoria, che oggi sconta carenze di personale  tali da
rendere tortuoso qualsiasi percorso di carriera si voglia immaginare di intraprendere.
        I profili da esaminare sono, quindi, numerosi e non mancheremo di evidenziarli tutti
iniziando da  questo primo incontro, al quale speriamo possano  seguirne altri a stretto giro
in  modo  da  arrivare  in  autunno  con  le  idee  chiare  sui  cambiamenti  strutturali  da
intraprendere, in vista dell'ingresso dei primi 200 nuovi viceprefetti aggiunti.



 Noi siamo in ogni caso pronti e determinati a non trascurare alcuno degli  aspetti che
riguarda la nostra carriera, consapevoli che bisogna andare alla radice dei problemi con il
coraggio e la voglia di fare la differenza per  rinsaldare quell'orgoglio di appartenenza che la
nostra carriera e la nostra Amministrazione meritano. 

 Vi terremo come sempre aggiornati.
Un caro saluto a tutti

 

                    Il Presidente
Antonio Giannelli


